

Karnevalstreff im Ö-Treff

Von HHV

22. Februar 2023, 11:42

Am Karnevalsfreitag trafen sich rund 25 Personen im Ö-Treff, um bei Kaffee, Kuchen und Berliner ein wenig Spaß an der Freud zu haben. Für einige der Anwesenden war es sicher eine willkommene Abwechslung von einem derzeit nicht einfachen Alltag.

Bei kölsche Verzällcher, vorgetragen natürlich in kölscher Mundart, wurde herzlich gelacht.

Ein ganz herzlicher Dank geht an all die guten Geister, die den Ö-Treff dekoriert und für das leibliche Wohl gesorgt haben.